

まちのわだい

## 登記促進を呼びかける

福岡県土地家屋調査士会

1月30日(月)、福岡県土地家屋調査士会が社会貢献の一環として、新庁舎の建物表題登記を行いました。日本土地家屋調査士連合会の岡田会長は「所有者不明土地、相続登記の義務化が最近話題になっています。不動産登記の趣旨をご理解のうえ、新庁舎の表題登記を行っていただき、感謝申し上げます」とあいさつ。渡邊町長は「未登記建物の登記促進につながれば幸いです」と言葉を述べました。



## 地域の安心安全に貢献

八女警察署少年補導員連絡会

2月8日(水)、福岡県庁で「福岡県青少年健全育成対策本部長顕彰式」が行われ、「青少年の安全・安心な見守り活動部門」で八女警察署少年補導員連絡会が受賞しました。当会は、八女警察署管内(広川町・八女市)で、あいさつ運動や見守り運動など、広く活動しています。長年にわたり青少年の健全育成や地域の安心安全なまちづくりに貢献したことが認められ、表彰状が授与されました。



## 安全・安心な学校生活を願って

八女地区防犯協会

3月15日(水)、八女地区防犯協会から広川町・八女市の教育委員会へ防犯ブザーが贈られました。防犯ブザーの寄贈は、三田村統之会長の「新入学児童が安全・安心な学校生活を送れるように活用してほしい」という思いのもと、平成15年度から続けているもので、各小学校の新1年生一人ひとりに配布されています。



## まち子ちゃん文具を寄贈

広川町商工会青年部

3月24日(金)、広川町商工会青年部から町内3小学校の1年生へ、広川まち子ちゃんのイラストが描かれた文房具セットが贈られました。今年からは自由帳、下敷き、えんぴつ、定規、消しゴムの5点セットを寄贈。部長の野中さんは「新1年生を対象とした寄贈が、今年で10年目になりました。これからも続けていきたいと思っております」と話していました。



## 空手全国大会優勝

庄籠大空さん

1月15日(日)、神戸市で開催された「第8回全日本少年少女空手道選手権大会」幼年男子クラスで、真総合空手道圏誓會に所属する庄籠大空さんが優勝しました。前回大会の悔しさをばねに、決勝戦で延長の末に勝利を掴んだ庄籠さんは「練習はきついけど、勝った時はうれしい」と話していました。



## 小学校へ図書カードを寄贈

八女ライオンズクラブ

3月25日(土)、ガーデンホール矢部川城で「八女ライオンズクラブ結成65周年記念式典」が開催され、八女ライオンズクラブから町内の3小学校へ、図書カード30万円分(各学校10万円ずつ)が贈られました。図書カードは、各小学校の図書充実のために使われます。



## チーム一丸で八女地区 3 位！ 下広スターボーイズ

3月18日(土)・19日(日)に開催された「八女地区少年野球選手権大会」で、下広スターボーイズが銅メダルを獲得しました。

現在14人で、男女や学年の隔たりもなく和気あいあいと活動しており、新しい仲間も随時募集中。練習の見学もできます。毎週、(水)金(土)日(日)に下広川小学校グラウンドでお待ちしています！ インスタグラムで活動内容などを投稿しています。



## 強豪を打ち破り 3 位入賞 下広川少年サッカークラブ

3月4日(土)・5日(日)、佐賀県内で開催された「鳥栖・三養基チャレンジカップ」に八女市立花FCと下広川SSCの6年生合同チームが出場しました。並み居る強豪の中、2日間で6戦5勝1敗の記録を残し3位に入賞。自分たちの成長を感じる貴重な大会となりました。

2月18日(土)には、Jリーグ開幕戦「サガン鳥栖対湘南ベルマーレ」の前座試合を経験し、6年生は最後の良い思い出になりました。

下広川少年サッカークラブは部員(1～6年生)を募集しています。

## 巡回車で町内の防火 PR 広川町少年消防クラブ

3月12日(日)、広川町役場で広川町少年消防クラブ防火ポスターコンクールの表彰式が行われ、応募者21人の中から入賞者6人が表彰を受けました。

防火ポスターは、「火災をなくしたい」というクラブ員の思いが込められ、火災の恐ろしさや未然に防ぐためにやるべきことなどが感性豊かに表現されています。

吉永商店(株)の協力により、ごみ収集車3台に掲示。町内の家庭ごみを収集しながら、広く住民に火災予防をPRしていきます。



写真左から原団長、野中署長、高鍋莉子さん、柳本美仁さん、八尋優里さん、末廣凜さん、吉永志穂実さん、小笠原悠さん、吉永社長

## 希望を胸に新たな旅立ち 広川中学校卒業式

3月10日(金)、広川中学校で卒業式が行われ、183人の生徒が思い出の学び舎を巣立ちました。中園校長は「皆さんの顔には中学校3年間の学びを終え、成長した自信と誇りが感じられます」と述べ、旅立つ卒業生を激励。卒業生代表の樋口葵さんは「3年間の最後に、念願だった全校生徒での体育大会を開催することができました。中学校で過ごしたみんなとの時間は、私の大切な宝です」とこれまで支えてくれた家族や先生へ感謝の気持ちを伝えました。



## 大きな期待を胸に 下広川小学校卒業式

3月17日(金)、町内3つの小学校で卒業式が行われ、上広川小学校44人、中広川小学校124人、下広川小学校39人、計207人が希望を胸に新しい一步を踏み出しました。

下広川小学校では、安達校長が卒業生一人ひとりの名前を読み上げ、卒業証書を授与。最後の校歌をみんなで歌いあげ、笑顔で会場をあとにしました。

式典後は、卒業生から先生たちに感謝の言葉と花が贈られ、握手をしたり抱きしめたりと、別れを惜しむ姿が見られました。

## 私たちの安全を守る若き隊員 自衛隊入隊者壮行会

3月10日(金)、広川町役場で自衛隊入隊する錦戸悠夏さん、松永あいさん、安西真賢さん、青木雅治さんの壮行会が行われました。

渡邊町長からは「国内はもとより、海外での活動や災害対応など、自衛隊に対する国民の期待はますます高まっています。一日も早く立派に活躍されることを期待します」と激励の言葉が贈られました。

自衛官募集に関する問い合わせや相談は、自衛隊福岡地方協力本部八女地域事務所（☎0943-24-5192）へ。



写真前列左から錦戸悠夏さん（川瀬北区）、松永あいさん（緑ヶ丘区）、安西真賢さん（久泉区）、(写真右) 青木雅治さん（藤田区）